



Se préparer à recevoir la lumière de Béthléem

La lumière de la PAIX de Bethléem

arrivera en Charente le dimanche 11 décembre.

Allumée dans la grotte de la nativité de Bethleem, la lumière est apportée en Autriche, puis transmise dans toute l'Europe.

Cet évènement scout chrétien qui se déroule chaque année,

est un encouragement à recevoir et diffuser cette paix durant tout le temps de l'Avent

et jusqu'au 2 février fête de la présentation de Jésus au temple (fête des lumières).

Sur chaque doyenné un rendez-vous sera donné pour pouvoir recevoir la lumière (prévoir d'apporter une bougie).

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 23/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/se-preparer-a-recevoir-la-lumiere-de-bethleem/>